

SACO PANELES

Las "otras" razones del rápido actuar argentino

La rapidez con que Argentina retiró los paneles solares —que había instalado en territorio chileno en Tierra del Fuego— podría deberse no sólo al ultimátum del Presidente Boric, sino también a una "jugada de la diplomacia transandina", asegura el medio digital Infogate.cl.

Según plantea el artículo, el reclamo del mandatario chileno se conjuga con que el martes "en el Comité de Descolonización de la ONU, los argentinos volvían a reclamar por la supuesta usurpación británica de las Falkland que ellos —los argentinos— llaman Malvinas y que se denominan Falkland desde 1690, nombre puesto además por los ingleses".

Entonces, el rápido acatamiento del llamado de Chile "podría tener su raíz en esta reunión y así contar con el voto favorable de Chile", que finalmente dio la embajadora chilena Paula Narváez.

Y resalta un comunicado de la cancillería argentina que señala que "el Comité Especial de Descolonización de la Asamblea General de las Naciones Unidas adoptó hoy, 18 de junio, una nueva resolución que reitera el llamado al Reino Unido y la Argentina a reanudar las negociaciones bilaterales para encontrar, a la mayor brevedad posible, una solución pacífica y definitiva a la disputa de soberanía sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur, Sandwich del Sur y los espacios marítimos circundantes".